Ressort: Politik

Frankreich: Mehrere Minister geben Posten auf

Paris, 21.06.2017, 10:43 Uhr

GDN - Nachdem am Dienstag bereits die französische Verteidigungsministerin Sylvie Goulard ihren Posten aufgegeben hat, haben am Mittwoch weitere Minister angekündigt, nicht mehr am neuen Kabinett beteiligt zu sein. Neben Justizminister François Bayrou verzichtete auch Europaministerin Marielle de Sarnez auf eine Regierungsbeteiligung, wie mehrere französische Medien berichten.

Goulard, Bayrou und de Sarnez sind Vertreter der Partei "Mouvement démocrate" (MoDem), die derzeit durch eine Scheinbeschäftigungsaffäre belastet wird. Eine Regierungsumbildung ist nach einer Parlamentswahl in Frankreich üblich. Allerdings fällt diese Umbildung durch den Posten-Verzicht der MoDem-Minister größer als bisher gedacht aus. Der Minister für den territorialen Zusammenhalt, Richard Ferrand, wird der neuen Regierung ebenfalls nicht angehören: Er soll Fraktionschef der Partei "La République en Marche" in der Nationalversammlung werden. Frankreichs Präsident Emmanuel Macron will das neue Kabinett am Mittwochabend vorstellen.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-91015/frankreich-mehrere-minister-geben-posten-auf.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com